

# FPII

## Bripka Ade Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 19, 2023 - 12:03



*Bripka Ade Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Minggu, 19 November 2023, Bripka Ade, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Kec. Kabandungan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya antisipasi Terorisme, Perdagangan Orang, Penyelundupan, dan Pencurian dengan Kekerasan (TPPO). Kegiatan ini berlangsung di Kp. Ciaul

Rt. 001/001 Desa Mekarjaya Kec. Kabandungan, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam sambang Desa ini, Bripka Ade menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede Presisi Curhat Dong," yang merujuk pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk membangun kemitraan yang kuat antara Polri dan masyarakat.

Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Kp. Ciaul Rt. 001/002 Desa Mekarjaya untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini sebagai bentuk komunikasi dua arah untuk memastikan bahwa Polri dapat lebih baik melayani dan mengayomi masyarakat.

Selama kegiatan tersebut, Bripka Ade menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
2. Menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut pekerja untuk bekerja di luar negeri dengan janji gaji besar.
3. Menekankan pentingnya memberikan informasi segera kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Komandan laporan dari kegiatan ini disampaikan dengan rasa hormat oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, yang mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.